

La Russie aide Cuba à la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan Matthew



La Havane, 8 février, (RHC/PL).- Le gouvernement russe a décidé de couvrir les quotas extraordinaires du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement et de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, à l'égard des sinistrés de l'ouragan Matthew à Cuba.

Une note de l'ambassade de Russie à Cuba précise que le gouvernement de la fédération russe a décidé de débloquer un million de dollars pour le PNUD destinés à la réparation de l'infrastructure et au nettoyage des zones endommagées et 500 mille dollars pour l'UNICEF destinés au financement de travaux liés au service d'adduction d'eau et à d'autres aspects de l'hygiène publique.



Radio Habana Cuba